

Kinder- und Jugendhospizdienst Calluna e.V.

Almhöhe 12-14
D-29614 Soltau
Telefon: 05191 9979969
Mobil: 0152 57816427
Internet: www.kjhd-calluna.de
E-Mail: info@kjhd-calluna.de

Der Verein wird gerichtlich und außergerichtlich durch den/die Vorsitzende/n und dem/die stellvertretende/n Vorsitzende/n gemeinsam vertreten.

Vorsitzender:
Dennis Kuck

Stellv. Vorsitzende:
Viktoria Tarara

Koordinatorin:
Claudia Demitz

Bürozeiten:
Dienstag 10-12 Uhr
Donnerstag 10-12 Uhr

Registergericht:
Amtsgericht Lüneburg
Registernummer: NZZ VR 201281
Finanzamt Soltau
Steuernummer : 41/210/09559

Verantwortlicher
i.S.d. § 55 Abs. 2 RStV:
Dennis Kuck

Bankverbindung

Kinder- und Jugendhospizdienst
Calluna e.V.

Volksbank Lüneburger Heide eG
IBAN: DE29 2406 0300 2422 1163 00
BIC: GENODEFINBU

Besuchen Sie uns auch auf Facebook

<https://www.facebook.com/Kinder-und-Jugendhospizdienst-Calluna-eV-720449168129346>

0152 57816427
oder 05191 9979969
24-Std. Rufbereitschaft

Herzlichen Dank an unsere Spender und Unterstützer

Hier eine kleine Auswahl der zahlreichen Menschen, die unsere Arbeit auf verschiedene Art und Weise unterstützen.

Ein ganz großes Dankeschön an Herrn Eggers und sein Team vom Eggershof. Was für eine tolle Aktion. Wir haben für jeden unserer Ehrenamtlichen „eine Portion Liebe“ bekommen. Diese Portion Liebe war außerordentlich lecker.

Vielen herzlichen Dank!



Vor kurzem kam es bei uns zu einer wunderbaren Spendenübergabe! Joachim und Karola von der Interessengemeinschaft Quadkinder HB-HH und Umgebung sind extra nach Soltau gekommen, um uns die beachtliche Summe von 1.700,86 € zu überreichen, welche unser Vorsitzender Dennis Kuck entgegennahm! Diese tolle Summe stammt sowohl aus den Einnahmen der Standgebühren des von den Quadkindern Ende September veranstalteten Flohmarktes in Bremervörde, als auch aus Spenden der Quadkinder selber. Die Interessengemeinschaft Quadkinder HB-HH und Umgebung unterstützt uns schon seit vielen Jahren.

Vielen lieben Dank für Euer tolles Engagement!



Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei Ihnen bedanken für die Unterstützung im letzten Jahr. In Zeiten von Corona ist es kaum möglich einen Infostand zu machen, auch konnte unser beliebtes Sommerfest nicht stattfinden. Dadurch hatten wir nur begrenzt die Möglichkeit persönlich von unserer Arbeit zu erzählen. Trotz alledem haben Sie uns nicht vergessen und unsere Arbeit großartig unterstützt.

Vielen Dank!

Sie möchten unseren Verein auch unterstützen und damit die Kinderhospizarbeit in der Region stark machen. Hier finden Sie verschiedene Möglichkeiten sich einzubringen:

Mitglied werden

Durch eine Mitgliedschaft unterstützen Sie regelmäßig unsere Arbeit. Der Beitrag beträgt für Einzelpersonen 30,- € und für Ehepaare 50,-€. Unseren Mitgliedsantrag finden Sie auf unserer Homepage oder direkt bei uns im Büro. Gern senden Wir Ihnen auf Anfrage einen Antrag zu.

Spenden

Durch eine Spende von Ihnen, haben wir die Möglichkeit einzelne Projekte umzusetzen oder aber die wichtigen Fortbildungen für unsere Kinderhospizbegleiter zu ermöglichen.

Familienfeier

Sie haben Geburtstag oder ein Familienfest und möchten etwas Gutes tun? Gern stellen wir eigens hierfür eine unserer Spendendosen zur Verfügung. Selbstverständlich lassen wir Ihnen auf Anfrage auch Flyer zukommen, durch die Ihre Gäste und Sie einen Einblick in unsere Arbeit bekommen.

Ehrenamtlich tätig werden

Sie interessieren sich für die vielfältigen Aufgabenbereiche innerhalb unseres Kinderhospizdienstes und würden sich gern mit einbringen? Dann kontaktieren Sie uns jederzeit.



INFOBRIEF
01 / 2022



Liebe Freunde, Förderer und Unterstützer von Calluna, vielen Dank für Ihr Interesse an unserer Arbeit. In diesem Infobrief möchten wir Ihnen Emilia und ihre ehrenamtliche Kinderhospizbegleiterin Gunda Timme vorstellen. Zurzeit begleiten wir 17 lebensverkürzt erkrankte Kinder, deren Geschwister und Familien. Für diese sehr wichtige Arbeit benötigen wir dringend weitere ehrenamtliche BegleiterInnen. Wie Sie uns und damit den betroffenen Familien helfen können, berichten wir Ihnen im Innenteil.





Aufgrund der Corona-Pandemie konnte auch 2021 keine Adventsfeier für die Familien stattfinden. Daher ist der Weihnachtsmann mit seinen Engeln von Familie zu Familie gegangen und hat Geschenke vorbeigebracht. Die Freude war riesengroß und die Kinderaugen strahlten um die Wette.



Kekse backen mit betroffenen Kindern und unseren ehrenamtlichen Begleitern.



Mein Name ist Dennis Kuck, 29 Jahre jung und Vater von bald drei Kindern. Seit fast zehn Jahren wohne ich bereits in Soltau und habe durch meine damalige Arbeit an der Raiffeisen Tankstelle in Soltau die Calluna's kennen gelernt. Seit Anfang 2021 bin ich nun selbst Mitglied und engagiere mich im Vorstand als Vorsitzender.

Warum Calluna? Weil ich die tolle Arbeit, die unsere Ehrenamtlichen leisten, gerne unterstützen wollte. Eine Arbeit, die so wichtig ist und meinen Respekt und Anerkennung verdient! Unsere Lebenshelden zu begleiten ist sicherlich spannend, aber auch fordernd. Daher habe ich mich dazu entschlossen, quasi im Hintergrund tätig zu werden und mit meinen Erfahrungen, die ich aus meinem Beruf im Einzelhandel mitbringe, den Verein zu unterstützen und weiter auf- bzw. auszubauen.



Mein Name ist Gunda Timme, ich bin verheiratet, habe 2 erwachsene Kinder und wohne in Wietzendorf.

Ich bin Gründungsmitglied von Calluna und von Anfang an im Vorstand und in der Begleitung der betroffenen Familien tätig. Ein weiterer Schwerpunkt von mir ist die Betreuung trauernder Kinder und Jugendlicher, da ich auch Kindertrauerbegleiterin bin. Für mich ist es eine sehr schöne Aufgabe bei Calluna mitarbeiten zu dürfen.

Die Mutter von Emilia berichtet:

„Emilia leidet an der unheilbaren Erkrankung Mukopolysaccharidose Typ 1 Hurler. Seit 2021 ist „unsere“ Gunda regelmäßig bei uns und unterstützt uns wo sie nur kann. Wir erhalten dadurch die wenigen Freiräume, die wir dringend benötigen, um genug Kraft zu haben, für unsere Tochter. Natürlich muss am Anfang erstmal Vertrauen aufgebaut werden, aber das ging bei Gunda ganz schnell. Mittlerweile spielen die Beiden ganz alleine in Emilias Kinderzimmer oder fahren draußen Fahrrad. Emilia freut sich immer, wenn ich sage: **Heute kommt Gunda.**“



Werden Sie ehrenamtlicher Begleiter und helfen Sie dabei, gemeinsam mit uns, Familien zu unterstützen.

Das Angebot, Hilfe durch Calluna zu erhalten, wird immer öfter in Anspruch genommen. Wir freuen uns sehr darüber, benötigen für diese Arbeit aber viele ehrenamtliche Begleiterinnen und Begleiter.

Für diese wichtige Aufgabe brauchen wir Sie!

Sie haben Freude mit Kindern zu basteln, zu spielen und auch mal einen Ausflug zu machen? Sie scheuen sich nicht vor dem Thema Sterben und Tod? Sie haben 1-2 x in der Woche für ca. 2 Std. Zeit?

Dann sind Sie bei uns genau richtig.

In einem Befähigungskurs werden Sie auf diese wichtige Arbeit vorbereitet und bekommen eine gute Basis für die Begleitung mit betroffenen Kindern und deren Familien. Der Kurs findet einmal im Monat an insgesamt 6 festgelegten Wochenenden statt. Für weitere Informationen melden Sie sich gerne telefonisch bei uns, oder schauen auf unsere Internetseite.

Vielen Dank.



Dieser Infobrief wurde gefördert durch die Bufust-Stiftung.

